



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de AME

Queridos socios y amigos de AME:

Atrás quedaron las XXX Jornadas Meteorológicas (IX Hispano-Lusas) y 12º Congreso Latinoamericano e Ibérico de Meteorología, celebrados, como sabéis, a primeros de mayo en Zaragoza y a los que asististeis muchos de vosotros. Los miembros de la Junta Directiva tenemos la sensación de que se han cumplido las expectativas y que, en consecuencia, han constituido un éxito, tanto por el número de participantes y las ponencias presentadas (superaron con creces el centenar) como por el ambiente de camaradería y confraternización que fueron la tónica dominante durante todos los días y a todas horas. Confiamos en que quienes tuvisteis la oportunidad de estar presentes guardéis el mismo grato recuerdo que nosotros. Asimismo, estamos plenamente satisfechos de cómo transcurrió el Encuentro Nacional de Aficionados y la exposición “La Observación de la Atmósfera”, que fue inaugurada el día 3 de mayo, acompañándonos en el acto el Rector de la Universidad de Zaragoza. La exposición estuvo abierta al público hasta el 25 del mismo mes y fue visitada por un gran número de personas.

Nuestro próximo reto es ya inminente, como también estáis informados. El seminario que bajo el título “Fenómenos meteorológicos adversos: hoy y mañana”, tendrá lugar en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, enclavada en el Palacio de la Magdalena de Santander entre el 11 y el 15 de Agosto (lo único malo son las fechas), patrocinado por el Gobierno de Cantabria y con la colaboración de AEMet y AME que es quien de hecho se ha encargado de la organización buscando los conferenciantes y proponiéndoles los temas correspondientes. De los trece ponentes, nueve son meteorólogos del Cuerpo Superior del Estado y los otros cuatro pertenecen a Protección Civil, el Consorcio de Compensación de Seguros, la Escuela de Ingeniero de Caminos de Cantabria y la University of East Anglia (Reino Unido). Quién esté aún interesado en inscribirse puede hacerlo entrando en la página Web de dicha Universidad: www.uimp.es - Buscar en actividades académicas y el código del curso es 10132. La inscripción cuesta 125 euros. Tenemos noticias de que están siendo numerosas las inscripciones que se están realizando y dado el interés que suscitan hoy en día los asuntos a tratar, confiamos en que, al igual que las Jornadas Científicas de Zaragoza también constituyan un éxito.

He querido dejar para el final el hecho más importante de cuantos pudiéramos comentar en estas líneas y que es de sobra conocido por todos o casi todos vosotros y que no es otro que el que hayamos conseguido un puesto en el Consejo Rector de AEMet. Aunque el nombramiento sea nominal y haya recaído en mi persona, no cabe duda que es en representación de AME. Nuestra Junta Directiva, por unanimidad, acordó solicitar a D. Francisco Cadarso, entonces Director General de AEMet, el que AME, dada la pluralidad de actividades de sus socios y que muchos de los cuales son miembros de AEMet, tuviera representación en el Consejo Rector. Desde el primer momento entendió y acogió con simpatía las razones que le expuse y fue el impulsor del mecanismo para que lo que primero fue una ilusión se haya hecho realidad. El nombramiento, como corresponde, lo ha llevado a cabo la Ministra a propuesta de la Secretaria de Estado de Cambio Climático pero no cabe duda que el apoyo del Presidente de AEMet ha sido factor clave y por eso quiero aprovechar estas líneas para expresarle públicamente nuestro profundo agradecimiento. Consideramos que pertenecer al organismo rector de la institución, con voz y voto, es un logro importante para nuestra asociación y desde ese puesto trabajaremos con el máximo entusiasmo para el bien de la institución y para que el personal recupere la ilusión, hace tiempo perdida, al ver mejoradas sus expectativas profesionales y tener la posibilidad de alcanzar mejoras económicas que buena falta nos hace.

Recibid un cordial saludo